

dich als einen wahren Wohltäter deiner Nebenmenschen, und als ein ächter Nachfolger Jesu beweisen.

Antonio versprach es; und hielt Wort.

Durch die Ankunft der Gäste war der Geist der Thätigkeit in der neuen Colonie noch mehr geweckt, und durch die mitgebrachten Werkzeuge unterstützt worden; auch die Maulthiere thaten dabei treffliche Dienste; sie erleichterten gar sehr die Arbeit in Herbeischaffung der nöthigen Materialien, und gewährten den Kindern, die sich abwechselnd ihrer zum Reiten bedienen lernten, ein ungemeines Vergnügen.

In Agathen fand Lina eine sehr gute Gehülfin, mit der sie nun die Geschäfte des Hauswesens theilen konnte; nur das theilnehmende, wohlwollende, offene Herz fand sie an ihr noch nicht, wie sie es sich wünschte; das Mädchen war durch eine schlechte Erziehung und bisherige slavische Behandlung scheu und furchtsam geworden, woraus der Fehler des Mißtrauens,